

COMMISSIONS SPECIALES

Commission Spéciale nommée pour étudier un rapport du Bureau des Commissaires, en date du 9 janvier 1915, au sujet de la cession de certaines parties de l'avenue Oxford, par la Westlea Realty Company.

Compte rendu de l'assemblée du 25 janvier 1915.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, Létourneau, Barbeau, Weldon, Elie, Denis et Macdonald.

M. l'échevin L. A. Lapointe est nommé Président.

Soumis et lu le rapport du Bureau des Commissaires, au sujet de la cession d'une partie de l'avenue Oxford par la Westlea Realty Co.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'amender le rapport du Bureau des Commissaires de façon à n'accepter la cession de cette partie de l'avenue Oxford située entre la rue St-Jacques et la voie du Chemin de Fer Pacifique Canadien. Quant à l'offre de cession de la moitié de ladite avenue Oxford, entre l'avenue Monkland et l'avenue Notre-Dame de Grâce, il est

Résolu: D'informer le Bureau des Commissaires que dans l'opinion de cette Commission, il ne serait pas avantageux pour la Ville d'accepter la cession que d'une moitié de la rue à cet endroit, et de prier en conséquence ledit Bureau des Commissaires de faire les démarches nécessaires pour obtenir la cession de cette partie de l'avenue Oxford sur toute sa largeur.

Adjournement.

JULES CREPEAU,
Greffier-Adjoint de la Cité, et
Secrétaire de la Commission.

* * *

Commission Spéciale d'Enquête pour s'enquérir des faits relatifs à l'achat projeté d'un terrain pour l'érection d'un bain rue Amherst, dans le quartier La Fontaine.

Compte rendu de l'assemblée du 12 février 1915.

Sont présents: MM. les échevins Ménard, Président, Rochon, L. A. Lapointe, Loranger, Larivière.

Assistent aussi à la séance: MM. les échevins Dubeau, N. Lapointe, Mayrand, Barbeau, Létourneau, Giroux, Chartrand et M. P. E. Lamarche, Avocat de la Cité.

Les personnes suivantes sont assermentées et donnent leur témoignage.

M. Joseph Cousineau, barbier.

M. L. J. Primeau, secrétaire de M. le Commissaire Côté.

M. Emile Gagnon.

M. Ernest Ritchot.

M. Gaétan Valois.

M. Gaston Maillet.

SPECIAL COMMITTEES

Special Committee to consider a report from the Board of Commissioners, dated the 9th January 1915, anent the cession of certain parts of Oxford avenue, by the Westlea Realty Company.

Report of meeting held on the 25th January 1915.

Were present: Ald. L. A. Lapointe, Létourneau, Barbeau, Weldon, Elie, Denis and Macdonald.

Ald. L. A. Lapointe was appointed Chairman.

Submitted and read a report from the Board of Commissioners anent the cession of part of Oxford avenue by the Westlea Realty Company.

And a debate arising, it was

Resolved. That a report be made to Council, recommending that the Board of Commissioners' report be amended in such a manner as to accept only the cession of that part of Oxford avenue situated between St. James street and the Canadian Pacific Railway Company's tracks. As to the offer of cession of half of said Oxford avenue, between Monkland avenue and Notre-Dame de Grâce avenue,

It was

Resolved: That the Board of Commissioners be informed that in the opinion of this Committee, it would not be to the City's advantage to accept the cession of only half of said street at said place, and that the Board of Commissioners be, accordingly, requested to take the necessary steps in order to obtain the cession of that part of Oxford avenue over the whole of its width.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst.-City Clerk and Secretary of said Special Committee

* * *

Special Committee "re" investigation to inquire into the facts concerning the proposed purchase of a piece of land for the erection of a bath on Amherst street, in La Fontaine Ward.

Report of meeting held on the 12th February 1915.

Present: Ald. Ménard, Chairman, Rochon, L. A. Lapointe, Loranger, Larivière.

Ald. Dubeau, N. Lapointe, Mayrand, Barbeau, Létourneau, Giroux and Chartrand, and Mr. P. E. Lamarche, City Attorney, also attended the meeting.

The following persons were sworn and gave evidence:

Mr. Joseph Cousineau, barber.

Mr. L. J. Primeau, Secretary of Commissioner Côté.

Mr. Emile Gagnon.

Mr. Ernest Ritchot.

Mr. Gaétan Valois.

Mr. Gaston Maillet.